

Seniorenachmittag beim Deister Schützen Corps

FEGGENDORF. Auch in diesem Jahr luden die Verantwortlichen des Deister Schützen Corps Feggendorf v. 1956 e.V. ihre Senioren

anlässlich eines Seniorenachmittages in ihr Schützenhaus ein. Fast 30 Vereinsmitglieder folgten dieser Einladung.

Nach Kaffee und Kuchen -der selbstverständlich gespendet war- ging es musikalisch mit Günter Bormann und Heinz Meier weiter.

Informatives und Aktuelles konnte vom Vorsitzenden Wilfried Mundt sowohl aus dem Deister Schützen Corps als auch aus den

übergeordneten Verbänden berichtet werden.

Abgerundet wurde die Veranstaltung mit heiteren Geschichten durch Wilfried Mundt und Doris Hachfeld.

Auch die Gespräche untereinander kamen an diesem gelungenen Nachmittag nicht zu kurz. Ein Dank ging an alle, die zu diesem

tollen Nachmittag beigetragen haben.